

# Beim TV Püttlingen turnen die Besten der Jüngsten

**Püttlingen.** Der TV Püttlingen hat bei der diesjährigen Gauliga im Turnen der Mädchen großartig abgeräumt. Bei den Jüngsten in der Miniliga belegte der TV Püttlingen mit zwei Mannschaften den ersten und den dritten Platz. „Das war eine ganz tolle Leistung von den Mädels. Sie haben an beiden Ligatagen fast fehlerfrei geturnt und meiner Meinung nach verdient den Titel geholt“, sagt Daniela Kattler die Trainerin der Püttlinger Mädels. Zwischen fünf und acht Jahren sind die jüngsten Turnerinnen im Turngau Saarbrücken. Celine Jelen, Kathrin Zlotina, Eilsa Ott,

Louisa Hallerberg und Helen Birk bilden die erste Mini-Mannschaft des TV Püttlingen und durften ihre erste Meisterschaft ihres Lebens feiern. Mehr als 140 Kinder kamen zum Entscheidungswettkampf der Gauliga und sahen einen spannenden Wettkampf und tadellose Leistungen.

Überragend waren dabei in der Einzelwertung Thalia Jolie Rollmann vom TV Püttlingen und Lilli Jung vom TV Auersmacher. Beide turnten am Boden die Höchstnote 10,0. Es war insgesamt ein starker Wettkampf von allen Turnerinnen. Wir sind in

unserem Turngau gut aufgestellt“, so Daniela Kettler weiter. Die 31-Jährige ist auch Gaufachwarin im weiblichen Geräteturnen im Turngau Saarbrücken und gratulierte bei der Siegerehrungen allen Teilnehmerinnen. In der Gauliga 2 setzte sich der TV Bildstock vor dem TuS Bliesransbach und dem TuS St. Arnual durch. Die Kindergauliga gewann der TuS Bliesransbach vor dem TV Kleinblittersdorf um dem TV Püttlingen. In der Gauliga 1 landete der TV Kleinblittersdorf ganz oben. Zweiter wurde der TV Pflugscheid und Dritter der TV Bildstock. *hle*



Der TV Püttlingen gewann die Miniliga im Turngau Saarbrücken. Von links: Celine Jelen, Kathrin Zlotina, Eilsa Ott, Louisa Hallerberg und Helen Birk.

Foto: Heiko Lehmann